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■出合小学校 6年
　垣

かきざわ

澤　亜
あ み

美さん
「河川の環境対策につ
いて , 市ではどのよう
な取組みをしているの
でしょうか。」

■埴生小学校 6年
　村

むらかみ

上　友
とものり

紀くん
「答弁がわかりやすく
て , 今後の勉強の参考
になりました。」

■赤崎小学校 6年
　北

きたなが

永　あゆみさん
「緊張したけれど , 市
に自分の思いを伝えら
れてよかったです。」

まちについて質問しました

市議会を終えて

■高千帆小学校 6年
　安

や す だ

田　翔
しょう

くん
「元気 , 活力のある山
陽小野田市にするため
に , スポーツが盛んな
まちにして欲しい。」

24 人の小学生議員が登壇しました

　2月 6 日 , 市内の小学 6年生の代表 24 人
が参加して , 市役所議場で子ども市議会が開
催されました。少し大きな椅子に腰を掛け ,
まっすぐと前を見つめる子ども議員。初めて
入る議場の雰囲気に少し緊張したようすでし
たが , 議会が始まると , 環境美化や安全対策 ,
市の行事などについての質問や意見を元気よ
く発表しました。

子ども市議会が開催されました


